
Conclusione della seduta del Comitato scolastico tenutasi il giorno 7 settembre20l8 pervia
telematica

Presenti: Kristina Afrii Rakitovac, Sinajda Perkovii MatoSevii, Laura Lonzar, Suzana
Svitich, Daria Deghenghi , Patrizia Bosich

Assenti: Sandra BrakuS BrZenda

ORDINE DEL GIORNO

I, Benestare - dipendente

La Presidente del Comitato scolastico ha riferito ai membri del Comitato scolastico che in data I
settembre 2018, con l'inizio dell'anno scolastico 201812019 presso la OS-SE Giuseppina Martinuzzi
Pula-Pola si d creato un esubero nel collettivo-insegnante di classe orario completo. Tale situazione
d dovuta alla diminuzione del numero di sezioni dato che sono uscite tre IV classi e. come da
tradizione pluriennale, sono state iscritte due I classi.

Dopo aver conseguito il benestare della fiduciaria sindacare ed in armonia con
l'articolo 33 del r i dipendenti della scuola elementare, la direttrice ha proposto
alla dipendente l'offerta di instaurare un nuovo rapporto di lavoro. Per poter
continuare l'iter burocratico in allegato viene recapitata la richiesta di benestare da parle della
direttrice ed inoltre la Decisione sugli obblighi lavorativi temporanei della dipendente fino a giunta
conclusione di un accordo tra le parti interessate.

La direttrice prega i membri del Comitato scolastico di dare il benestare a risuardo.

La seduta termina alle ore 15:00 del siorno 7 settembre 2018.

La verbalista Il Presidente del Comitato scolastico
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